

Miercoles Santo 2012

El día 4 de abril, Miercoles Santo en esta Semana Santa en Mengíbar, a partir de las 19:30 horas tuvo lugar la procesión del Stmo. Cristo de las Lluvias y María Stma. de la Amargura.

Precesión que siguió el recorrido que, desde que se instauró esta procesión, ha sido habitual.

Como todos los años, muchísima gente en las calles de Mengíbar y, en especial, en la confluencia de las calles Principe de Vergara y Real, donde tiene lugar el esperado encuentro entre Mariá y Cristo Crucificado.

FOTOS VÍDEO